

Congresista Alberto Oliva constata déficit de personal policial y patrulleros insuficientes en comisarías de Chincha



En el marco de la semana de representación, el presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, Alberto Oliva Corrales, fiscalizó la comisaría de la PNP Huamani, en Pisco, la comisaría del distrito de Alto Larán y la comisaría del distrito de Chincha Baja, donde constató que existe un alto número de vehículos sin reparar para patrullar, así como una cantidad insuficiente de personal.

Asimismo, el legislador verificó que se requiere de más presupuesto para el mantenimiento de los vehículos de patrullaje, debido a que muchos de ellos se encuentran inoperativos, lo que afecta la eficaz lucha contra la delincuencia.

El presidente de la Comisión de Justicia, Alberto Oliva Corrales, considera importante la atención urgente de estas necesidades, a efectos de garantizar el orden interno y de proteger a la comunidad de la delincuencia.

Jueves, 25 de abril de 2019